

TOMONI

【校訓】共に語らん 共に学ばん 共に進まん

【キーワード】チーム和-クで、魅力度アップキャンペーン

オンライン教育の新たな可能性



生徒一人一人にタブレット端末が配付されて早1年。授業中、生徒は当たり前のように操作していて、かなり慣れてきたことが分かります。

今後は活用の範囲をさらに広げていこうと考えています。その手始めとして、手紙やメールでもお知らせしましたように、様々な理由で学校に登校できない生徒へのオンライン授業や、普段は相談できない悩みごとの相談窓口としての活用を始めました。生徒たちにはぜひ活用してほしいと思います。

生徒総会では、全員がタブレットを持参して、画面内の資料を見ながら協議し、投票もオンラインで行いました。投票結果も即座に判明しました。

来月は、3年生の修学旅行があります。3年生は、これまで可哀そうになるほど、行事のほとんどがコロナ感染症のために中止や縮小になってきました。ぜひ、修学旅行には行かせてあげたいと思います。そのために、出発前の2日間をオンライン授業に切り替えます。ご理解とご協力をお願いします。

オンライン配信の様子（矢印の先はカメラ）

魅力度アップキャンペーン、進行中!!!

★岩間地区にお住いの永田様から、お電話をいただきました。旭町内にあるご実家は現在だれも住んでいないため、庭の除草に来たところ、下校途中の生徒たちから気持ちの良いあいさつをされたとのことでした。このように中学生からあいさつを受けるのは初めてのことで、とても感動したそうです。その後、本校の“魅力度アップキャンペーン”を知り、電話をかけてくださいました。

★また、学区内にお住いの藤井様からも電話をいただきました。あいさつと自転車の乗り方がよくできているというお褒めのことばでした。とてもありがたいことです。

★学区内には市役所に勤めている方もいて、その方から直接生徒の様子を聞くことができました。その方は小さいお子さんがいるそうで、休みの日に親子で散歩していると、「すれ違う生徒が100%あいさつしてくれる」とのことでした。中には、自転車を一旦止めて、歩行者優先で安全に通行させてくれる生徒もいるそうです。

こうしたありがたいお言葉は、日ごろがんばっている生徒たちの励みになります。本当にありがとうございます。学校でも、生徒たちの良さをどんどん見つけ、褒めて伸ばしていきたいと考えています。そして、自己肯定感とともに、地元への愛着心を高めていってほしいです。ご家庭、地域の皆様も、これからも友二中生の良い行いを見かけましたら、ぜひご一報をお願いします。



生徒が調べた「私の行きたい京都・奈良」